

----- Message transféré -----

**Sujet** :[INTERNET] Consultation ETCHE LOG  
**Date** :Sat, 9 Dec 2023 17:15:51 +0100 (CET)  
**De** :cesarine.refray

**Répondre à :**

**Pour** :pref-icpe@loir-et-cher.gouv.fr

Bonjour,

Je m'oppose au projet de la société ETCHE LOG pour de nombreuses raisons.

Tout d'abord, son emplacement étant proche des habitations pose question

quant à la sécurité des citoyen•nes. En effet, une quantité aussi importante

de matières combustibles est une menace pour les riverain•nes, tout comme le passage

de nombreux camions qui entraînerait une pollution sonore, lumineuse et atmosphérique.

Par conséquent, ce projet met en danger l'environnement et la qualité de vie de la ville de Mer

, qui compte déjà plusieurs entrepôts logistiques nuisant à ses espaces, par leur artificialisation.

Non au projet ETCHE LOG, contraire à la préservation du bien-être de la ville.

Cordialement